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Dr. Edmundo Rocha traz técnica avançada para o
tratamento cirúrgico da doença em Montes Claros

A Cirurgia Micrográfica de Mohs 
vem se consolidando como uma das 
mais eficazes técnicas para o trata-
mento do câncer de pele, com índices 
de cura que se aproximam de 99%. 
Esta técnica distingue-se por permitir 
uma análise microscópica completa 
das margens do tumor já durante o 
procedimento cirúrgico, como explica 
o Dr. Edmundo, dermatologista espe-
cializado em cirurgia dermatológica.

“Na cirurgia convencional, a pele 
retirada é enviada para análise e isso 
pode levar dias. Algumas vezes, des-
cobrimos que o tumor não foi com-
pletamente removido na cirurgia, 
necessitando o paciente realizar uma 
segunda cirurgia”, destaca Dr. Ed-
mundo. “Com a Cirurgia Micrográfica, 
eliminamos essa incerteza, pois ana-
lisamos 100% das margens em tempo 

real, garantindo a completa remoção 
do tumor na maioria dos casos.”

O procedimento inicia-se com a 
retirada do tumor mais uma peque-
na margem de tecido em torno dele. 
Essa amostra é imediatamente pre-
parada para análise microscópica. Se 
resquícios do câncer são detectados, 
mais tecido é removido especifica-
mente da área afetada. Esse processo 
é repetido até que o câncer seja total-
mente erradicado.

“Ao utilizarmos margens tão peque-
nas, de apenas 1 a 2 milímetros, tam-
bém maximizamos a preservação da 
pele saudável, o que resulta em cicatri-
zes significativamente menores, fator 

importante, especialmente para lesões 
em face”, explica o especialista.

Realizando todos esses procedi-
mentos em sua clínica em Montes 
Claros, Dr. Edmundo e sua equipe ofe-
recem um tratamento altamente es-
pecializado e eficaz. “Nosso objetivo 
é oferecer o que há de mais avançado 
em tratamento dermatológico, asse-
gurando aos nossos pacientes não 
apenas uma alta taxa de cura, mas 
também um pós-operatório com me-
lhor estética”, conclui Dr. Edmundo. 

Conheça mais sobre o trabalho do 
Dr. Edmundo através do website ou 
entre em contato através dos conta-
tos disponíveis ou das redes sociais.

Dr. Edmundo Rocha | Dermatologista Clínico, Cirúrgico e Estético | CRM MG: 50549

ATENDIMENTO:
Edifício Medical Center
Avenida José Correa

Machado, 1858, sala 602

(38)99880-7986
(38)3213-9285

dredmundorocha.com.br

@edmundorochadermatologista
Siga no Instagram:
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Câncer de Pele e a Cirurgia Micrográfica:
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O prazo para a entrega da declaração 
do Imposto de Renda 2024 já se iniciou e 
termina no dia 31 de maio. Os contribuin-
tes precisam organizar seus documentos 
para começar o processo o mais rápido 
possível. É importante ressaltar que o não 
cumprimento deste prazo acarreta blo-
queio do CPF, além da aplicação de multas.

Uma novidade importante para os con-
tribuintes em 2024 é a implementação de 
mudanças no programa da declaração do 
Imposto de Renda, por exemplo, o teto 
para rendimentos isentos e não tributá-
veis. Este ano, ele passou de R$ 40 mil para 
R$ 200 mil. Em outras palavras, muitos 
contribuintes com determinados tipos de 
ganhos de capital, como lucros e dividen-
dos recebidos, indenizações por rescisão 
de contrato de trabalho e outros tipos de 
receitas, até o limite estabelecido, não es-
tarão obrigados à entrega da declaração.

É importante pontuar quem é obriga-
do a declarar imposto de renda em 2024, 
sendo alguns dos fatores determinantes: 
quem obteve rendimentos tributáveis 
acima de R$ 30.639,90; obteve recei-
ta bruta anual decorrente de atividade 
rural em valor acima de R$ 153.199,50; 
optou pela isenção de imposto sobre o 
ganho de capital na venda de imóveis 
residenciais, seguido de aquisição de ou-
tro, no prazo de 180 dias; realizou opera-
ções em bolsa de valores, de mercado-
rias, de futuros e assemelhadas.

Conforme o supervisor do programa 
do IRPF, houve ainda a atualização do limi-
te de obrigatoriedade para bens. “Quem ti-
nha até o final do ano-calendário posse ou 
propriedade de bens até R$ 300 mil estava 
obrigado a declarar o imposto. Este ano 

esse limite aumentou para R$ 800 mil. Este 
valor foi a correção simples da tabela pela 
inflação do período”, explicou Fonseca.

Um ponto de alerta sobre a declaração 
deste ano são as tentativas de golpe em 
andamento. A Receita Federal veio a pú-
blico alertar a população sobre uma nova 
tentativa de golpe em circulação, utilizan-
do indevidamente o nome da instituição 
para dar credibilidade à fraude. Com a 
temporada de declaração do Imposto de 
Renda em pleno andamento, é crucial que 
todos estejam atentos para evitar cair em 
armadilhas virtuais.

Para facilitar o processo de prepara-
ção da declaração do Imposto de Renda, 
os contribuintes devem começar a reunir 
toda a documentação necessária com an-
tecedência. Isso inclui livro-caixa, um be-
nefício utilizado para aqueles que prestam 
serviços de forma autônoma e que garan-
te o abatimento das despesas essenciais a 
profissão; comprovantes de rendimentos; 
despesas dedutíveis; investimentos, entre 
outros documentos que serão utilizados 
no preenchimento da declaração.

Em Montes Claros, a Doctor.con ofe-
rece serviços contábeis especializados 
na preparação e entrega da declaração 
do Imposto de Renda, sendo especia-
lista em análise do livro-caixa. Com um 
histórico sólido e uma equipe altamente 
qualificada, a empresa atende com su-
cesso mais de 600 clientes. Sua aborda-
gem centrada no cliente junto à experti-
se em soluções contábeis e financeiras, 
sendo um parceiro confiável para quem 
busca um serviço de excelência. A Doc-
tor.con está na Rua Dr. Veloso, n.º 598, 
sala 102. Telefone (38) 99171-7171

Contabilidade Especializada para Médicos em
Montes Claros: conectando as f inanças ao futuro
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Fibrilação atrial: um vilão silencioso?
Não é incomum identificarmos 

um ritmo cardíaco irregular (ar-
ritmia) durante uma aferição de 
pressão no postinho, uma consulta 
médica ou após um acidente vas-
cular cerebral (AVC). São pessoas 
inicialmente assintomáticas ou com 
poucos sintomas que desconhecem 
o diagnóstico. E há aqueles portado-
res da arritmia que negligenciam o 
tratamento e passam anos correndo 
o risco de sofrer complicações.

A fibrilação atrial é a arritmia cardí-
aca sustentada mais comum na popu-
lação adulta e caracteriza-se por uma 
atividade elétrica caótica dos átrios. 
Consequentemente não há contração 
eficaz do coração e favorece a forma-
ção de coágulos em seu interior.

A fisiopatologia da doença é com-
plexa, mas sua ocorrência está rela-
cionada ao adoecimento do músculo 
atrial causado pelo envelhecimen-
to e, principalmente, por doenças 
consideradas fatores de risco. São 
algumas delas: hipertensão arterial, 
diabetes, obesidade, insuficiência 
cardíaca, doença coronariana, doen-
ça renal crônica e apneia do sono.

Estima-se uma prevalência de 2 a 
4% da população adulta e sua inci-
dência tem aumentado nos últimos 
anos devido ao envelhecimento po-
pulacional, a maior taxa de diagnós-
tico e, sobretudo, a maior ocorrên-
cia dos fatores de risco.

O paciente pode não apresen-
tar qualquer sintoma ou queixar-se 
de palpitações, falta de ar, fadiga, 
tontura e, em casos mais extremos, 
síncope e choque cardiogênico. Por 

Locais de atendimento:
Consultório particular e exames

Neuroclínica
Rua Raio Christoff, 70, Centro,

Montes Claros/MG
(38) 3222.1863

Agendamento online pelo Doctoralia
Instagram: @draisabelanobre_cardio

Dra. Isabela Nobre (CRM: 71570)
Médica pela Universidade Estadual de Mon-

tes Claros - Unimontes | Residência em clínica
médica pelo Hospital Universitário Clemente 
Faria | Residência em cardiologia pelo Hospi-
tal Felício Rocho | Residência em ecocardio-

grafia pelo Hospital das Clínicas da UFMG

este motivo, a avaliação dos pulsos 
radiais deve fazer parte do exame 
clínico de todo paciente, principal-
mente daqueles maiores de 60 anos 
e/ou portadores de comorbidades.

Para o diagnóstico é necessário 
documentar a arritmia através de um 
eletrocardiograma (ECG) convencio-
nal de 12 derivações ou pelo registro 
de uma única derivação por mais de 
30 segundos. Hoje existem dispositi-
vos de uso pessoal, como apple wa-
tch, que sinaliza a ocorrência de um 
ritmo cardíaco irregular e orienta o 
paciente a buscar esclarecimentos.

Após o diagnóstico o paciente 
deve ser avaliado sistematicamente 
quanto ao risco de AVC, a presença 
de sintomas, a carga/quantidade de 
arritmia e à presença de fatores de-
sencadeantes ou substratos. Quando 
não tratada, a arritmia pode predis-
por a ocorrência de AVC (por desloca-
mento de coágulos do coração para 
a circulação cerebral), insuficiência 
cardíaca (pelo mecanismo da taqui-
cardiomiopatia), declínio cognitivo e 
demência (pelo comprometimento 
crônico da perfusão cerebral), piora 
da qualidade de vida, quadros de de-
pressão, necessidade de hospitaliza-
ções ou morte. A FA aumenta o risco 
de óbito em até 3,5 vezes.

O tratamento deve ser individua-
lizado. As estratégias incluem a re-
versão para o ritmo sinusal/normal 
do coração (através de medicamen-
tos ou terapias invasivas) ou o con-
trole da frequência cardíaca associa-
da à anticogualação a longo prazo. E 
para todos os casos é fundamental 
a identificação e o tratamento dos 
fatores de risco, objetivando mini-
mizar as complicações, melhorar a 
qualidade de vida e aumentar a so-
brevida desses pacientes.

A complexidade da FA requer um 
manejo holístico e multidisciplinar. 
Para prevenir sua ocorrência é ne-
cessário cuidar da pressão arterial 
(nos hipertensos, tratar adequada-
mente), evitar dieta rica em gordu-
ras ou açúcares, perder peso, fazer 
atividade física regular, cuidar dos 
rins e identificar cardiopatias. Um 
bom cardiologista pode auxiliar em 
todo esse processo.
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Na constante busca pela excelência 
no cuidado visual e pela acessibilida-
de aos tratamentos oftalmológicos 
de qualidade, a Oculari Hospital Oftal-
mológico destaca-se como um ponto 
de referência na região do Norte de 
Minas. Recentemente, a equipe da 
Oculari recebeu um reforço de peso 
com a chegada da renomada médica 
oftalmologista, Dra. Camila Ferreira 
de Oliveira, para atender os pacientes 
das unidades de Taiobeiras e Salinas.

Localizada estrategicamente para 
atender às necessidades da comuni-
dade, a Oculari Hospital Oftalmológi-
co oferece uma ampla gama de tra-
tamentos oftalmológicos, garantindo 
que os pacientes tenham acesso aos 
cuidados necessários sem a necessi-

dade de deslocamentos longos. Com 
a expertise da Dra. Camila Ferreira de 
Oliveira, os pacientes podem esperar 
um atendimento de alta qualidade e 
personalizado, visando sempre o me-
lhor resultado para a saúde ocular de 
cada indivíduo.

A Dra. Camila compartilhou sua 
visão sobre a importância da saúde 
ocular preventiva, destacando que “a 
visão é um dos nossos principais senti-
dos e sem ela todas as nossas ativida-
des diárias sofreriam algum impacto e 
exigiriam muitas adaptações”. Refor-
çando a relevância da medicina pre-
ventiva, ela salienta que muitas doen-
ças graves podem ser diagnosticadas 
e tratadas precocemente, proporcio-
nando melhores resultados.

Oculari Hospital Oftalmológico: cuidados
oculares de excelência em Taiobeiras e Salinas

Com uma vasta experiência na área 
oftalmológica, especialmente no tra-
tamento da catarata, a Dra. Camila 
dedicou cinco anos de estudo em São 
Paulo a explorar essa condição que é 
a principal causa de cegueira reversí-
vel no mundo. Ela explica que a cata-
rata, caracterizada pela opacificação 
e mudanças estruturais do cristalino, 
pode ser causada por uma variedade 
de fatores, como envelhecimento, 
traumas, inflamações oculares, en-
tre outros. No entanto, ressalta que 
o tratamento cirúrgico da catarata, 
que consiste na retirada do “cristali-
no opaco” e o implante de uma lente 
transparente, tem apresentado resul-
tados promissores quando realizado 
de forma adequada e oportuna.

Ao retornar à região do Norte de Mi-
nas, a Dra. Camila expressa seu entu-
siasmo e gratidão por poder contribuir 
com a saúde ocular da população local, 
auxiliando na conquista da melhor qua-

lidade visual possível para cada indiví-
duo. Seu compromisso em oferecer 
cuidados personalizados e em discutir 
individualmente as melhores opções 
de tratamento ressalta o comprome-
timento da equipe da Oculari Hospital 
Oftalmológico com o bem-estar e a 
saúde visual de seus pacientes.

Para agendar uma consulta e obter 
mais informações sobre os serviços 
oferecidos pela Oculari Hospital Oftal-
mológico, as unidades de Taiobeiras e 
Salinas estão à disposição nos seguin-
tes contatos:

Atendimento Taiobeiras
AV. São João do Paraíso, 228 - Centro 

(38)3845-3518 | 99211-1681
Atendimento Salinas

Rua Rio Pardo, 44 - Centro
(38) 3841-2200 | 99250-1273

Não deixe a saúde dos seus olhos 
em segundo plano. Confie na experti-
se da equipe da Oculari para cuidar da 
sua visão com cuidado e dedicação.

Dra. Camila Ferreira de Oliveira • Médica Oftalmologista
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Sucesso na inauguração da Clínica Médica São 
Sebastião: uma nova era para a saúde local

No último dia 22 de março, um evento marcan-
te agitou a comunidade local com o coquetel de 
inauguração da Clínica Médica São Sebastião. Loca-
lizada na Rua Geraldina Sarmento Mourão, 65, no 
Jardim São Luiz, a clínica promete ser um marco na 
prestação de serviços de saúde na região.

Com uma proposta multidisciplinar abrangente, 
a Clínica Médica São Sebastião oferece uma vasta 
gama de especialidades médicas, desde Medicina 
do Trabalho até Dermatologia, passando por Gas-
troenterologia, Ginecologia, Cardiologia, Neuro-
logia e muito mais. Além disso, a clínica também 
dispõe de serviços complementares, como exames 
diversos, ampliando ainda mais seu alcance e sua 
capacidade de cuidar da saúde da comunidade.

O coquetel de inauguração foi um verdadeiro 
sucesso, reunindo profissionais de saúde, autorida-
des locais e membros da comunidade em uma at-
mosfera de entusiasmo e esperança. Os presentes 
puderam conhecer as instalações modernas e bem 
equipadas da clínica, além de interagir com os pro-
fissionais que estarão à disposição para cuidar de 
suas necessidades médicas.

O slogan da Clínica Médica São Sebastião, “Sua 
Saúde em boas mãos”, reflete o compromisso da 
equipe em oferecer um atendimento de qualidade, 
pautado na excelência técnica e no cuidado huma-
nizado. Com uma equipe qualificada e dedicada, a 
clínica busca se tornar referência em cuidados de 
saúde na região, proporcionando bem-estar e quali-
dade de vida para todos os seus pacientes.

Para agendar uma consulta ou obter mais informa-
ções sobre os serviços oferecidos pela Clínica Médica 
São Sebastião, basta entrar em contato pelos tele-
fones (38) 3223-4668 ou pelo WhatsApp (38) 99945-
4668. Não deixe sua saúde para depois, confie na 
equipe da Clínica Médica São Sebastião para cuidar de 
você, de sua família e de seus colaboradores.

@clinicamedicasaosebastiao
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Limitação dos juros rotativo e
parcelado do cartão de crédito

A popularização do cartão de 
crédito permitiu aos brasileiros um 
maior desenvolvimento econômi-
co e qualidade de vida, uma vez 
que permitiu o acesso a bens de 
forma parcelada, que dificilmen-
te seriam comprados à vista. Esse 
mesmo acesso colaborou com o 
crescimento do empreendedoris-
mo, possibilitando pequenas em-
presas a faturarem em uma nova 
modalidade de venda e auxiliou a 
circulação da moeda.

Todavia, essa mesma popula-
rização escancarou um grande 
problema, antes pouco debati-
do: os altos juros rotativo e par-
celado do cartão de crédito.

Assim, seja por desorganização 
financeira, por um evento pontual 
ou por necessidade, as faturas que 
não eram pagas em sua integrali-
dade cresciam vertiginosamente, 
em uma escala quase exponencial. 
Este cenário faz com que o Brasil 
passasse a ser um dos países com 
os maiores juros remuneratórios 
do cartão de crédito, ultrapassan-
do os três dígitos.

Nos últimos anos, sobretudo 
após o complexo período causa-
do pela Pandemia do Coronavírus, 
bem como por pressão de setores 

D&C Brandão Advogados
R. Correia Machado, 1.025 - Sala 1.301 - Centro - Montes Claros/MG

(38)3221-3574    (38)99892-6589
juridico@decbrandaoadvogados.com.br 

@decbrandaoadvogados
www.decbrandaoadvogados.com.br

Dr. Lucas Oliveira Andrade - OAB/MG 213.866
Advogado com formação na Unimontes - Pós-Graduando em Direito Civil e Processual Civil

da sociedade, inclusive os econô-
micos, o Governo e o Congresso 
Federal aprovaram diversas leis 
que visam coibir o superendivida-
mento do brasileiro.

Entram nessa conta a Lei nº 
14.181/2021, conhecida como Lei 
do Superendividamento; a Lei nº 
14.690/2023, que instituiu o Pro-
grama Desenrola e limitou os juros 
do cartão de crédito; e, por fim, 
a Lei nº 14.711/2023, nomeada de 
Marco Legal das Garantias, objeto 
de artigo em edições anteriores. 

Compreendendo a difícil rea-
lidade do brasileiro e as eventu-
alidades que podem acometer 
qualquer um, a Lei nº 14.690/2023, 
trouxe um ponto crucial. Instituída 
nos artigos 27 e 28, a prevenção ao 
inadimplemento limitou o poder 
de discricionariedade das institui-
ções financeiras quanto aos juros 
abusivos praticados – que já che-
garam a mais de 300% a.a.

Nesse sentido, a nova norma, 
que passou a vigorar a partir de 
02/01/2024, limitou os juros rotati-
vo e de parcelamento do cartão de 
crédito a 100% devido, ou seja, o va-
lor dos juros não pode ultrapassar 
o valor original da dívida.

Ainda que permaneça alto, tal 
limitação é o início de um sistema 
de crédito menos abusivo, per-
mitindo ao devedor quitar suas 
dívidas a um valor mais razoável 
do que o praticado anteriormen-
te e auxiliando nas negociações 
extrajudiciais.

Para isso, caso surja alguma dú-
vida, ou verifique essa abusividade 
em dívidas proveniente do cartão 
de crédito, procure um escritório 
especializado em Direito Bancário, 
sempre atento às inovações legis-
lativas e aos direitos dos clientes.
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contatoclinicaassisi@gmail.comRua Reginaldo Ribeiro, 151 - Centro - Montes Claros/MG

(38)3222-7900        98424-1731
@clinicaassisi           Clínica Assisi

NOSSOS ATENDI MENTOS

Profissionais da área da saúde:
temos o espaço ideal para o seu consultório.

Contato: (38) 9 8413 2061
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Max Min Clube recebe homenagem pelos 60 anos
Um dos maiores clubes do interior 

de Minas Gerais, o Max Min, recebeu no 
dia 14 de Março homenagem da Câma-
ra Municipal de Montes Claros pelos 60 
anos de sua existência. O evento con-
tou com a participação de autoridades 
políticas, civis e militares, vereadores 
e ex-vereadores, integrantes da atual 
diretoria e de outras gestões do clube, 
associados, amigos e familiares.

O proponente da homenagem, ve-
reador Wilton Dias (PTB), segundo-se-
cretário da Casa, destacou a evolução e 
contribuição do clube ao longo de seis 
décadas para a cidade, as atividades de 
promoção e incentivo à prática de es-
portes, atividades recreativas, sociais 
e culturais, além da valorização da pre-
servação ambiental, buscando conci-
liar as suas atividades com a proteção e 
multiplicação do verde.

“O Max Min é reconhecido nacional-
mente, sendo um clube com cadeira 
cativa no Congresso Brasileiro de Clu-
bes. Esse reconhecimento demonstra 
a qualidade das suas instalações e das 
atividades oferecidas aos associados. 
Ao longo de quase seis décadas, o Max 
Min Clube se tornou um verdadeiro pa-
trimônio da nossa cidade. Que as con-
quistas e realizações do clube sirvam 
de inspiração para outras instituições 
e que suas atividades continuem a pro-
porcionar momentos de lazer, diversão 

e integração para a nossa comunida-
de”, afirmou Wilton Dias. O represen-
tante do norte de Minas na Câmara 
Federal, deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (União), relembrou 
as dificuldades enfrentadas pela di-
retoria do Max Min por conta da Co-

vid-19 e a trajetória, enquanto clube 
que congrega pessoas, de longa data, 
em um lugar acolhedor que merece o 
reconhecimento da Câmara Municipal 
de Montes Claros.

A potência, robustez e vitalidade 
do clube ao longo dos anos foram 
ressaltadas pelo vice-prefeito, Gui-
lherme Guimarães (União), ao para-
benizar os dirigentes pela inovação 
e investimentos em novas obras que 
primam pelo bem-estar de cada asso-
ciado e seus dependentes, represen-
tando Montes Claros nacionalmente. 
Por fim, o presidente do Max Min Clu-
be, Wellington de Oliveira Felix, agra-
deceu aos vereadores pela honraria 
ao clube que ao longo das décadas 
tem sido muito mais do que apenas 
uma associação esportiva e sim, um 
ponto de referência, um símbolo de 
união e um catalisador para o desen-
volvimento cultural de Montes Claros.

“Receber esse reconhecimento por 
parte dos representantes do povo de 
Montes Claros é uma verdadeira hon-
ra e um momento de grande emoção 
para todos os membros, diretores e 
colaboradores do clube. Saber que 
o nosso trabalho em prol da comu-
nidade é valorizado e celebrado por 
esta Casa nos enche de alegria e nos 
motiva ainda mais a continuar nosso 
compromisso com o bem-estar e de-
senvolvimento de nossa cidade”, de-
clarou Wellington Felix.

HISTÓRIA - O Max Min Clube foi 
instituído em 1º de julho de 1963 pelo 
empresário Jamil Habib Curi, com 
apoio do engenheiro civil e arquiteto 
Mário Souto e do amigo dele, Giroal 
Câmara. A proposta se resumia no de-
sejo de lançar um “máximo de clube 
num mínimo de espaço”, daí o nome 
Max Min. Hoje, o Max Min é um dos 
melhores clubes do País, tanto que 
tem cadeira cativa no Congresso Bra-
sileiro de Clubes (CBC), realizado em 
Campinas-SP. O Clube se constitui 
numa entidade cultural recreativa 
de grande porte e importância para 
toda a comunidade montes-clarense 
e norte-mineira, uma das mais empre-
endedoras do setor, única e ímpar em 
suas muitas e múltiplas conquistas e 
realizações.

O Max Min promove vários campe-
onatos esportivos: Futebol, Vôlei, Tê-
nis, Peteca, Futevôlei, Vôlei de Areia, 
Beach Tênis, Sinuca, Truco, Buraco. O 
futebol envolve as categorias infantil, 
juvenil, adulto e máster. O clube possui 
infraestrutura moderna e arrojada com 
quadras para diversas modalidades es-
portivas, campos de futebol, piscinas, 
saunas, restaurantes e bares, grande 
salão de festas, playground, além de 
área para estacionamento e um bem 
instalado berçário. Atualmente são 
mais de 4.600 associados, que soma-
dos aos seus dependentes chegam a 
mais de 20 mil pessoas.
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A importância das pesquisas de
opinião no ambiente competitivo

Pesquisa eleitoral
A pesquisa eleitoral é um instru-

mento vital para o desenvolvimen-
to de estratégias de campanhas 
eficazes. Ela permite que os can-
didatos e suas equipes compre-
endam melhor as percepções, ex-
pectativas e comportamentos do 
eleitorado. Com métodos quanti-
tativos e qualitativos, as pesqui-
sas oferecem dados estatísticos e 
insights comportamentais que são 
cruciais para a tomada de decisões 
informadas. Por exemplo, as pes-
quisas quantitativas podem reve-
lar a intenção de voto e a popula-
ridade dos candidatos, enquanto 
as qualitativas exploram as razões 
por trás dessas intenções, forne-
cendo uma compreensão mais 
profunda das atitudes e opiniões 
dos eleitores.

Além disso, as pesquisas eleito-
rais ajudam a identificar os temas 
mais relevantes para o público, 
permitindo que os candidatos ali-
nhem suas mensagens e promes-
sas de campanha com as preocu-
pações reais dos eleitores. Isso 
pode ser crucial para construir 
uma imagem positiva e confiável 
do candidato. As pesquisas tam-
bém são úteis para monitorar a 
eficácia das estratégias de campa-
nha em andamento, possibilitando 
ajustes rápidos e estratégicos para 
melhorar o desempenho eleitoral.

Outro aspecto importante é a 
capacidade das pesquisas eleito-

www.institutodatanorte.com.br  •   E-mail: contato@institutodatanorte.com.br

rais de prever cenários e resultados 
potenciais, o que pode influenciar 
decisões sobre onde e como alo-
car recursos de campanha, como 
tempo, dinheiro e esforços de vo-
luntários. Em resumo, a pesquisa 
eleitoral é uma ferramenta indis-
pensável para qualquer campa-
nha política que aspire ao sucesso, 
pois fornece a inteligência neces-
sária para navegar no complexo 
ambiente eleitoral e maximizar as 
chances de vitória.

Pesquisa de mercado
No ambiente de negócios, a pes-

quisa de mercado é fundamental 
para qualquer empresa que deseja 
expandir sua base de clientes. Ela 

permite que as organizações com-
preendam melhor as necessidades 
e preferências de seus consumido-
res potenciais, identifiquem novas 
tendências de mercado e avaliem 
a viabilidade de novos produtos ou 
serviços. Com informações preci-
sas, as empresas podem desenvol-
ver estratégias de marketing mais 
eficazes, direcionadas ao público-
-alvo correto, aumentando assim as 
chances de atrair novos clientes. 

Além disso, a pesquisa de mer-
cado ajuda a minimizar riscos ao 
entrar em novos mercados ou ao 
lançar novos produtos, fornecen-
do dados críticos que podem pre-
ver o sucesso ou fracasso de uma 
iniciativa. Empresas que investem 

em pesquisa de mercado também 
podem manter uma vantagem 
competitiva, pois estão constan-
temente atualizadas sobre as mu-
danças no comportamento do 
consumidor e podem se adaptar 
rapidamente. Em resumo, a pes-
quisa de mercado é uma ferramen-
ta indispensável para o crescimen-
to sustentável de uma empresa no 
mercado competitivo atual.

O Instituto Datanorte
Fundado por profissionais qua-

lificados, o Instituto de Pesquisas 
Sociais do Norte de Minas (DATA-
NORTE) é referência na realização 
de pesquisas populacionais e de opi-
nião. Está preparado para viabilizar 
informações precisas para facilitar a 
tomada de decisão, seja no âmbito 
político ou dos negócios.

Fale conosco pelos telefones:

(38)99949-8866
(38)99135-0357



14 Jornal INFONORTE - O jornal da notícia mineira | Março 2024

A importância do Cirurgião
Dermatológico para sua saúde!

A cirurgia dermatológica é 
uma especialização dentro da 
dermatologia que abrange os 
procedimentos cirúrgicos, tanto 
estéticos quanto oncológicos. 
Esta subespecialidade tem se 
consolidado como fundamental 
na medicina moderna, pois com-
bina o conhecimento profundo 
em cuidados clínicos dermato-
lógicos com as habilidades cirúr-
gicas no tratamento de diversas 
condições que necessitam dessa 
intervenção.

Não raro, pacientes com con-
dições de pele que requerem ci-
rurgia são encaminhados a cirur-
giões de outras especialidades, 
que podem não ter a mesma 
profundidade de conhecimento 
sobre a doença específica. O ci-
rurgião dermatológico, por sua 
vez, une competências clínicas e 
cirúrgicas para oferecer o melhor 
tratamento e cuidado possíveis. 

ATENDIMENTO:

Edifício Medical Center
Av. José Correa Machado, 1858, sala 602

(38)99880-7986       (38)3213-9285
Acesse agora: www.dredmundorocha.com.br

Siga no Instagram: @edmundorochadermatologista

Dr. Edmundo Rocha | Dermatologista Clínico, Cirúrgico e Estético | CRM MG: 50549

O dermatologista cirurgião 
dermatológico passa por uma 
formação rigorosa clássica em 
dermatologia e recebe treina-
mento adicional em técnicas ci-
rúrgicas avançadas, tornando-se 
apto a executar os mais diversos 
tipos de cirurgias na pele, além de 
procedimentos estéticos sofisti-
cados com uso de laser, injetáveis 
e outras tecnologias. Realizamos 
ainda as cirurgias ungueais e de 
doenças comuns como queloide 
e hidradenite supurativa.

O tratamento do câncer de 
pele destaca-se entre as condi-
ções que beneficiam significati-
vamente dessa abordagem inte-
grada. A maioria dos cânceres de 
pele pode ser curada com o trata-
mento adequado, especialmente 
se a primeira intervenção seguir 
técnicas recomendadas pela ci-
ência. Como referência na área, 
recebemos complicações ou ca-
sos difíceis, muitos decorrentes 
da não abordagem prévia por um 
cirurgião dermatológico. 

Atualmente, somos pioneiros 
na realização da cirurgia Micro-
gráfica de Mohs, uma técnica 
avançada considerada o padrão 
ouro para o tratamento do cân-
cer de pele. Este procedimento 
consiste no mapeamento em 
tempo real das margens tumo-
rais durante a cirurgia, o que ele-
va significativamente as taxas de 
cura da doença, especialmente 
em casos complexos, como tu-
mores agressivos, ou recidiva-
dos ou em locais de difícil aces-
so cirúrgico (vide reportagem de 
capa). Conheça mais sobre nosso 
trabalho através do nosso web-
site ou fale conosco através dos 
nossos contatos ou rede sociais!
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INSTITUTO DE TERRAS DO BRASIL – ITERB:
Na jornada para juntos regularizarmos o Brasil

A Regularização Fundiária Ur-
bana – REURB, normatizada pela 
Lei Federal nº 13.465/2017, busca 
regularizar a posse e o uso da ter-
ra, garantindo o direito à proprie-
dade e o acesso a serviços básicos 
para a população. 

Nesse sentido, com a missão de 
regularizar o maior número de mo-
radias em todo o país, o Instituto de 
Terras do Brasil – ITERB, tem a ex-
pertise para atuar em todas as eta-
pas da regularização fundiária, com 
tecnologias aprimoradas, qualidade 

e excelente custo benefício, contan-
do ainda com uma equipe multidisci-
plinar, que incluem profissionais de 
diversas áreas, como: Topógrafos, 
Arquitetos e Urbanistas, Engenhei-
ros: Civis, Ambientais e Agrimenso-
res – que são encarregados de rea-
lizar levantamentos topográficos 
e georreferenciamento das áreas 
a serem regularizadas fornecendo 
dados precisos sobre o terreno e 
aspectos ambientais, elaboração do 
projeto urbanístico, incluindo o di-
mensionamento de infraestrutura e 

Entrega de títulos do Bairro Centro em Inhaúma-MG

Levantamento Topográfico em Paracatu-MG Levantamento Topográfico em Buritis-MG Audiência pública em Planaltina-GO

Entrega de títulos do Bairro Chácara da Moradinha em Inhaúma-MG

Rua Topázio, nº 944 | Bairro
Monte Carmelo | Montes Claros/MG

(38)99902-8673
(38)99839-6143
E-mail: contato.iterb@gmail.com

Siga nosso Instagram: @iterb_brasil

a definição de todos áreas públicas 
e de preservação; Advogados – es-
pecializados em direito imobiliário e 
urbanístico, responsáveis por anali-
sar a legislação vigente, orientar os 
procedimentos legais e elaborar os 
instrumentos jurídicos necessários 
para a regularização; Assistentes 
Sociais e Sociólogos – que realizam 
o cadastro socioeconômico dos 
ocupantes das áreas a serem regula-
rizadas, identificando suas necessi-
dades e características para garantir 
uma abordagem inclusiva.

Com sede em Montes Claros, 
o Instituto de Terras do Brasil – 
ITERB já entregou centenas de tí-
tulos em Minas Gerais, e está em 
expansão para outros estados, 
proporcionando aos gestores pú-
blicos e aos cidadãos: inclusão so-
cial, segurança jurídica e desenvol-
vimento urbano.
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Como arquiteta, estou imersa na missão de transformar
espaços residenciais em lares que vão além das expectativas
dos compradores e se tornam verdadeiros refúgios de conforto e
beleza. No contexto das casas comerciais, onde o objetivo é
criar propriedades que serão vendidas para novos proprietários,
a arquitetura desempenha um papel crucial na valorização e na
atratividade desses imóveis.

Em um mercado competitivo, onde os compradores têm uma
variedade de opções à sua disposição, a arquitetura pode ser o
diferencial que faz com que uma propriedade se destaque entre
as demais. Um design inovador e contemporâneo pode
despertar o interesse dos compradores, enquanto um layout
funcional e bem planejado pode facilitar a visualização e a venda
da casa comercial. Cada elemento de design, desde a fachada
até os detalhes interiores, é cuidadosamente considerado para
garantir que a casa comercial se destaque no mercado
imobiliário e conquiste o coração dos compradores em potencial.

Os compradores procuram por casas que atendam às suas
necessidades e estilo de vida, e é responsabilidade do arquiteto
criar espaços versáteis e acolhedores que possam se adaptar às
demandas em constante mudança da vida moderna.

Em resumo, a arquitetura é uma parte essencial do
processo de venda de casas comerciais. Ela não apenas torna
as propriedades mais atraentes e valorizadas no mercado
imobiliário, mas também cria espaços que são verdadeiramente
dignos de serem chamados de lar.

Como arquiteta, estou comprometida em continuar a
explorar e inovar no design de casas comerciais que cativem e
inspirem os futuros proprietários, tornando seus sonhos de uma
casa perfeita uma realidade.

Transformando Espaços Residenciais em Lares de Sonho: 
A Importância da Arquitetura para Casas Comerciais

SERVIÇOS

• Projetos arquitetônicos residenciais, comerciais e rurais;

• Croquis para Usucapião, Desmembramento, Unificação 

e Retificação de áreas;

• Consultoria de interiores, de compras, de planta e de 

terreno;

• Regularização comercial e residencial.

• Projetos de interiores;

(38)99138-3361
arquitetaisabelaribas@gmail.com
@isabelaribas.arq
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Reencontrando o equilíbrio: a importância
da Fisioterapia na saúde física e mental

Falando em bem-estar é pre-
ciso sempre lembrar que as saú-
des físicas e mentais estão em 
total sintonia, e em uma rotina 
cheia de compromissos aca-
bamos deixando de lado o tão 
importante cuidado com nos-
so corpo, incorrendo em sérias 
consequências à saúde.

Neste senário a fisioterapia, 
vinculada à saúde mental, tem 
sido um forte aliada no que diz 
respeito a melhora da qualidade 
de vida, com um atendimento 
personalizado buscamos de-
senvolver a sua melhor versão, 

Fonte:  Boletim Epidemiológico nº 3002, 
relativo à Semana Epidemiológica 49/2023 até 11/12/2023.

Vamos juntos nessa luta 
pela vida dos mineiros.

Em Minas Gerais, de 2022 a novembro de 2023, os casos 
de dengue aumentaram em 430%, os de zika em 260% 
e os de chikungunya em 700%. Os números cresceram 
assustadoramente. E com as chuvas e o calor 
a situação pode se agravar em 2024.

É muito importante eliminar os espaços onde o Aedes aegypti, 
mosquito transmissor dessas doenças, possa se reproduzir.

Não deixe água parada em vasos de plantas, pneus, 
garrafas plásticas, piscinas sem uso e qualquer objeto, 
mesmo os menores. Não jogue lixo em terrenos baldios 
e mantenha a caixa d´água tampada. Essas são atitudes 
simples e muito importantes para conter a doença. 

E, sempre que puder, oriente vizinhos e amigos 
a fazerem o mesmo.

Essas são doenças que trazem dor, muito desconforto, 
podem deixar sequelas e até matar. Por isso, em casos 
de febre alta, dores nas articulações, fraqueza e manchas 
vermelhas pelo corpo, procure rapidamente uma unidade 
de saúde próxima de você.

DENGUE,
ZIKA E
CHIKUNGUNYA.
NÃO DÁ PRA CONTAR
COM A SORTE.
TEM QUE AGIR!

Gustavo Nemeth
Fisioterapeuta | CREFITTO 3.412.94-F

Fisioterapia Neurológica, Neuro Infantil, Geriátrica, Oncológica e
Pélvica, Liberação Miofacial, Drenagem Linfática, Atendimento

Massoterapia, Fisioterapia Ortopédica e Pós Operatória

Atendimento em
Consultório e Domiciliar
Rua São João, 822 - Todos os 

Santos - Montes Claros/MG

(38)99991-0756
@fisioterapia_nemeth

muito prazer, sou Gustavo Ne-
meth seu novo fisioterapeuta.

Formado a mais de 4 anos 
com atuações e cursos de ex-
tensão em diversas áreas ofe-
reço um atendimento exclusi-
vo e inovador para melhorar o 
seu desempenho e qualidade 
de vida. Atuando nas seguin-
tes áreas: Fisioterapia Orto-
pédica; pós-operatória; Neu-
rológica (Adulto e Infantil); 
Geriátrica; Oncológica e Fisio-
terapia Pélvica.

Com aparelhos de ponta 
ofereço atendimento HOME 
CARE (em casa) e também em 
consultório (LEVIER). Pós-gra-
duando em Saúde Pública e Me-
todologias Ativas da Docência, 
busco sempre atualizar meus 
conhecimentos e proporcio-
nar um atendimento eficaz e 
transparente, realizo drenagem 
linfática; atendimento de mas-
soterapia, aplicação de vento-
sa-terapia, liberação miofascial, 
RPG (Reprogramação Postural 
Global) além de proporcionar 
alívio álgico (de dor) a partir do 
primeiro encontro, agende sua 
avaliação e conheça um “novo 
você” em qualidade de vida.
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SEU IMÓVELSEU IMÓVEL

AUMENTE SEU PATRIMÔNIO COM O CONSÓRCIO!AUMENTE SEU PATRIMÔNIO COM O CONSÓRCIO!

DE R$ 300.000,00DE R$ 300.000,00
SEJA PRA MORAR OU INVESTIR.SEJA PRA MORAR OU INVESTIR.

HEBERT MORAES
@minutoscomconsorcio

(38) 9 9855-5324 HEBERT MORAES(38) 9 9855-5324 HEBERT MORAES
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ME CHAMO HEBERT MORAES, TENHO 30 ANOS E TRABALHO

DESDE 19/06/2014 COM CONSÓRCIO. SAI DE UM SIMPLES

VENDEDOR COMUM DE PAPEL PARA UM VENDEDOR

PROFISSIONAL DE CONSORCIO. MINHAS VENDAS NÃO SÃO

RESULTADAS DO ACASO, FORAM RESULTADOS DE UM

PROCESSO BEM ELABORADO, JÁ VENDI EM TORNO DE 100

MILHÕES DE REAIS EM TODA ESSA JORNADA NO CONSORCIO.

COMECEI CEDO, FUI DONO DO MEU PRÓPRIO NEGÓCIO E

TAMBÉM COMO, MUITOS EMPREENDEDORES POR AI, ACABEI

FALINDO, PROCUREI RECONHECER MEUS ERROS E APRENDER

COM OS MESMOS, ME CAPACITEI, FUI MENTORADO E HOJE

SOU MENTOR DE ALGUMAS PESSOAS NO MESMO RAMO.

SOU ESPECIALISTA EM ALAVANCAGEM PATRIMONIAL, AJUDEI

DIVERSOS CLIENTES A AUMENTAR SEU CAPITAL, A COMPRAR

SEU IMÓVEL OU VEICULO, ALÉM DE SER UM ESPECIALISTA

FINANCEIRO, TAMBÉM TENHO O MAIOR ACERVO DE CARTAS

JÁ CONTEMPLADAS DA REGIÃO

Cuidar de seu f ilho durante a gestação
e acompanhá-lo até a adolescência

Estamos aqui para ajudar a 
cuidar de seu filho durante a ges-
tação e acompanhá-lo até a ado-
lescência.

Como podemos fazer:
• Consulta pediátrica no pe-

ríodo do pré-natal, realizada 
preferencialmente no terceiro 
trimestre da gravidez. Acom-
panhamento importante para 
orientar sobre os cuidados neces-
sários para a chegada do bebê;

• Consulta pós-natal, prefe-
rencialmente na primeira sema-
na de vida;

• Dando sequência com 
consultas de puericultura, que 
consiste no acompanhamento 
periódico, visando promoção e 
proteção da saúde das crianças, 
sendo possível detectar precoce-

mente distúrbios de crescimen-
to, desenvolvimento físico, men-
tal e nutricional;

• Consultas individuais nas in-
tercorrências.

Trabalhamos com consultas 
agendadas e para melhor aten-
dê-los, temos dois endereços:

Av. Coronel Prates, 348 - Sala 301
Centro - Montes Claros/MG

(38) 3221-0661
(38)99265-3530

Rua Reginaldo Ribeiro, 170
Centro - Montes Claros/MG

(38)3222-3237
(38)3221-2786 Dra. Mere Regina Gomes da Silva

Especialista em Pediatria | CRM 30879
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Colégio Prisma recebe placa Alferes José Lopes de Carvalho
Na noite do dia 04 de Abril, a Câmara 

de Montes Claros entregou a Placa Alfe-
res José Lopes de Carvalho ao Colégio 
Prisma, em celebração aos 30 anos de 
fundação. O evento foi de iniciativa do 
vereador Valdecy Contador (Cidadania) 
e contou com a presença de alunos e 
professores da instituição.

O Colégio Prisma foi fundado em 
1995 por um grupo de professores que 
se uniram para criar uma escola que 
contribuísse com a formação de pes-
soas empreendedoras e competitivas. 
De acordo com o vereador Vadecy, 
ao longo dessas três décadas, o Pris-
ma tem inspirado gerações de alunos, 
pais e educadores, moldando mentes 
e oportunizando a todos um futuro 
promissor. “A instituição contribui na 
vida dos alunos, especialmente na for-
mação humana e cidadã, com projetos 
culturais, sociais e de empreendedo-
rismo, sempre buscando uma abran-
gência ampla e integral”, enfatizou o 
parlamentar.

Somente neste ano, o colégio possui 
dois mil alunos matriculados – do ensi-
no infantil até o pré-vestibular. São 141 
colaboradores. Além disso, nos últimos 

três anos, os estudantes do Prima con-
quistaram 220 medalhas em olimpíadas 
de conhecimento em diversas áreas.

A sócia-fundadora do Colégio Pris-
ma, Maria Lúcia Colares Silveira dos 
Santos, ressaltou que a instituição é 
fruto do sonho de um grupo de profes-
sores. “Fundamos o Colégio Prisma sem 
dinheiro, sem saber como pagar a folha 

e com muita dificuldade. Hoje nosso ‘fi-
lho’ (Prisma) é um lugar onde entram 
alunos e saem profissionais renomados, 
que atuam em diversos estados do país. 
Agradeço também as escolas, colégios 
Indyu e Biotécnico, onde trabalhamos 
para ter nohall e fundar uma instituição 
de excelência”, destacou a fundadora.

Aluna do Prisma desde 2014, Lívia 

Maria Alves Oliveira, pontuou que seus 
pais escolheram a escola pela grade 
acadêmica que incluía inovação. A es-
tudante ainda afirmou que não se sente 
somente aluna da instituição. “O Prisma 
é uma família formada por funcionários 
incríveis, alunos brilhantes e, principal-
mente, professores fantásticos”, finali-
zou a estudante.
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Dr. Daniel Pinheiro Advogados, estruturado
em inovação, modernidade e seriedade

Olá querido amigo leitor, sou Dr. 
Daniel Pinheiro, advogado e empre-
endedor jurídico. Ex - servidor publi-
co estadual e atualmente proprietá-
rio do escritório Dr. Daniel Pinheiro 
Advogados – Sociedade de Advoca-
cia - inscrita na OAB/MG

Nascemos de um grande, saudá-
vel e ambicioso sonho: ser o maior 
escritório de advocacia totalmente 
digital e com abrangência em todo 
o Brasil. 

Com profissionalismo, compro-
metimento e empatia, em pouco 
menos de uma década, o sonho se 
tornou realidade. O Escritório Dr. 
Daniel Advogados está hoje em to-
dos os estados e capitais brasileiras.

Contudo, há algo mais que nos 
torna singular: a forma humaniza-
da de atender pessoas e empresas 
e seus representantes — pessoas 
com muitas responsabilidades e 
grandes questões a resolver. 

Foi com essa maneira de traba-
lhar que erguemos um Escritório de 
Advocacia Moderno e integrado as 
ferramentas de produtividade mais 
modernas e sistemas. 

A confiança de nossos clientes 
sempre nos impulsionou e continua a 
nos impulsionar. Com eles, buscamos 
sempre um atendimento eficaz, justo 
e objetivo na solução de problemas 
nas principais áreas do Direito. 

www.danielpinheiroadvocacia.com.br              (38)9924-32345              (38)2200-0950

Construindo uma advocacia com empreendedorismo e gestão

siga no instagram

Dr. Daniel Pinheiro Lisboa Jr.       
Advogado | OAB/MG 183567

@dr.danielpinheiro.adv

Nossa meta é eliminar burocracias 
e formalismos e atuar de forma ética 
e transparente na avaliação do que é 
oportuno e necessário a empresas na-
cionais e internacionais. Utilizando-se 
da expertise adquirida junto as insti-
tuições publicas, podemos dialogar e 
resolver diversos problemas que de-
manda o entendimento do formalis-
mo legal brasileiro. 

Localizado em Montes Claros – 
Mg, e Brasília – DF, contamos com 
a parceria com diversos outros cola-
boradores parceiros. 

Endereço em Brasília - DF: Rua 
copaiba lote 01 – Sala 1113 – Aguas 
Claras

Endereço em Montes Claros – 
MG: Rua correia machado 1025, sala 

605. MONTES CLAROS 
Atuamos com diversas áreas do 

Direito, as cíveis mais comuns, toda-
via, temos o foco em algumas áreas 
que atendemos com especialidade. 
Dentre elas citamos: Revisional de 
Dívidas Rurais e Renegociação de 
Contratos Rurais, Direito Imobiliário 
/ Advogado Imobiliário , Revisional 
de Contratos De Veículos, Direito 
Administrativo / Direito Público, Di-
reito Ambiental/ Defesa Em Crimes/
Infrações Ambientais , Defesa em 
Ação Judicial por Erro Médico, Cau-
sas Cíveis, Heranças e Inventários, 
Regularização de Imóveis.

Nosso Propósito: Criamos opor-
tunidades e apresentamos soluções 
para transformar as pessoas, orga-

nizações e empresas. 
Nossa Visão: Ser exponencial, ele-

vando o nosso escritório ao patamar 
jurídico “full service digital e interco-
nectado”, reconhecido pela agilidade 
de resposta, conexão, multicenário e 
globalizado, construindo valor e pre-
sença em todo território brasileiro.

Nossos Valores:
• Atualização e modernidade em 

constante ascensão;
• Com os melhores profissionais 

sempre;
• Padrão de agilidade e resposta 

rápida;
• Cliente bem-sucedido é cliente 

bem assessorado;
• Coragem, resiliência e planeja-

mento.
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Furação, Concretagem,
Demolição e Compactação

FURADEIRA
DE IMPACTO

MARTELETE 2KG MARTELETE 4KGROMPEDOR 10KG

ROMPEDOR 30KG COMPACTADOR
“SAPO”

ROMPEDOR 30KGROMPEDOR 16KG BETONEIRAS 400L PLACA
VIBRATÓRIA

Marcenaria

PLAINA POLITRIZ 7” LIXADEIRA
ORBITAL

SERRA
CIRCULAR

Corte, Bombas,
  Geradores e Motores

CORTADORA
DE PISO

ESMERILHADEIRA SERRA
MÁRMORE

GERADOR

MOTOBOMBA BOMBA
D’ÁGUA

Painéis Metálicos
para ANDAIMES
Atende integralmente

a NR-18

PISO METÁLICO
ANTIDERRAPANTE
PISO METÁLICO

ANTIDERRAPANTEANTIDERRAPANTE

ESCADA DE
ACESSO

RODAS

SAPATAS FIXAS
E AJUSTÁVEIS

GUARDA-CORPO
COM RODAPÉ

Acesso

ESCADA DE
EXTENSÃO

ESCADA
DE ABRIR

GUINCHO DE
COLUNA

Limpeza, Conservação
e Jardinagem

EXTRATORA LAVADORA DE
ALTA PRESSÃO

ENCERADEIRA ASPIRADOR DE
PÓ E LÍQUIDOS

LIXADEIRA DE
PAREDE E TETO

PERFURADOR
DE SOLO

Montes Claros – MG
Av. Governador Magalhães Pinto, 1889
Alcides Rabelo

38 3213.8121 38 98802.8121

Montes Claros – MG (Loja 2)
Av. Deputado Plínio Ribeiro, 2929
Jardim Palmeiras

38 2211.7272 38 99268.7272
ROÇADEIRA

GUINCHO DE
COLUNAESCADA DE

EXTENSÃO

UNIMED MONTES CLAROS COOPERATIVAS DE TRABALHO MÉDICO CNPJ Nº 16.921.561/0001-63 – 
REG.O.C.B. Nº289 – REG. A.N.S. Nº 30405-1

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
O Presidente da Unimed Montes Claros Cooperativa de Trabalho médico, denominada UNIMED Norte de Minas, 
Dr. Farley Carneiro e Silva, no uso de suas atribuições conferidas pelo inciso III do artigo 63 do Estatuto Social, 
convoca os senhores cooperados a reunirem-se em Assembleia Geral Ordinária Semipresencial, a ser realizada 
no dia 27 de Março de 2024, quarta-feira, no auditório da ACI (Associação Comercial, Industrial e de Serviços de 
Montes Claros), situado na Av. Major Alexandre Rodrigues nº 232, bairro Ibituruna, CEP: 39401-301, em Montes 
Claros, Minas Geraise transmitida virtualmente através da plataforma Microsoft Teams, às 17h, em primeira con-
vocação, com presença de 2/3 (dois terços) de números de cooperados; às 18h, em segunda convocação, com 
a presença de metade mais 01 (um) dos cooperados, ou ainda, às 19h, em terceira convocação, com a presença 
de no mínimo 10 (dez) cooperados, para tomarem conhecimento e deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA:
1. Leitura do edital;
2. Relatório das atividades de gestão do período 2023;
3. Prestação de contas do exercício de 2023 compreendendo os demonstrativos financeiros, balanço geral 
do exercício de 2023 e parecer do conselho fiscal;
4. Destino das sobras ou a repartição do exercício de 2023;
5. Fixação do valor dos honorários dos diretores e da cédula de presença dos demais membros dos con-
selhos Administrativo, técnico, Fiscal e Ético-Profissional;
6. Deliberação do Conselho de Administração a cerca da restituição do capital social dos cooperados, 
demitidos, eliminados ou excluídos no exercício 2023;
7. Eleição dos membros do Conselho Fiscal – Mandato 2024;
8. Eleição de 01 (um) membro do Conselho de Administração – Mandato 2024 a 2026;
9. Extra pauta.

NOTAS:
1. Para efeitos legais e estatutários, declara-se que o número de associados com direito a voto nessa data 
é de 489 cooperados.
2. A participação na Assembleia Geral Ordinária poderá ser realizada de forma presencial ou a distância.
3. Os cooperados poderão participar e votar a distância, sendo a transmissão realizada através da pla-
taforma Microsoft Teams, com link para acesso disponibilizado aos cooperados em data anterior ao evento, e as 
votações, realizadas através da Plataforma Curia, sendo disponibilizados a forma e links de acesso durante a 
cerimônia da AGO.
4. Todas as informações e orientações referentes a AGO e os documentos relativos serão disponibilizados 
nas midias sociais, através do site da Unimed Norte de Minas https://www.unimed.coop.br/site/web/nortedeminas, 
instagram, bem como em informativos encaminhados pelo Whatsapp do nosso Relacionamento com o Coopera-
do e E- mail.

Montes Claros, 01 de Março de 2024.

Dr. Farley Carneiro e Silva Diretor Presidente
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Montes Claros, 01 de Março de 2024. 
 

Dr. Farley Carneiro e Silva 
Diretor Presidente 
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AVISO DE CANCELAMENTO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO PUBLICADO NO DIA 01/03/2024

 O Presidente da Unimed Montes Claros Cooperativa de Trabalho médico, denominada 

UNIMED Norte de Minas, Dr. Farley Carneiro e Silva, no uso de suas atribuições, vem por meio 

deste CANCELAR o edital de convocação publicado no dia 01/03/2024 da ASSEMBLEIA GERAL 

ORDINÁRIA, que se realizaria no dia 30/03/2024 (sábado) às 07:00 da manhã, no auditório da 

ACI (Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Montes Claros), situado na Av. Major 

Alexandre Rodrigues nº 232, bairro Ibituruna, CEP: 39401-301, em Montes Claros, Minas 

Gerais.

Certo da vossa compreensão, aproveitamos o ensejo para externar meu voto de elevada 

estima e distinta consideração.

Montes Claros, 05 de Março de 2024

_______________________________________________________________________________

Dr Farley Carneiro e Silva

Diretor Presidente

FARLEY CARNEIRO E 
SILVA:21921679620

Assinado de forma digital por 
FARLEY CARNEIRO E 
SILVA:21921679620 
Dados: 2024.03.05 12:06:44 
-03'00'
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ESTÁDIO MOCÃO:
UMA IDEIA DE SANTOS

Ao tomar ciência do anúncio da cons-
trução do Estádio Municipal “Mocão” me 
arremeteu ao túnel do tempo e resgatei um 
fato importante para a história desse (futu-
ro) estádio ocorrido na época da minha ado-
lescência. Em outubro de 1971 o prefeito que 
administrava esta Princesa do Norte, anun-
ciou a “viagem para o futuro” do futebol 
amador de Montes Claros. 

A nova geração de torcedores montes-
-clarenses pode desconhecer, mas aqui rei-
navam os times, Cassimiro de Abreu e Ate-
neu no extenso estadual – os outros times, 
digo:  Ipê – Tiradentes e Ferroviário destaca-
vam mais no esporte local.

Os campos do Cassimiro e do Ateneu 
eram os melhores enquanto os estádios 
do Ferroviário e Ipê, eram mais acanhados 
- suas arquibancadas eram de madeira en-
quanto dos Cassimiro e Ateneu eram de con-
creto, vestiários mais modernos e  tribunas 
maiores para a transmissão dos jogos.

Os jornais relembravam os grandes 
momentos de glória dos times e discutia 
o que seria feito para o futebol local num 
“futuro próximo”, pois os estádios já co-
meçavam a ser inúteis e obsoletos e vira-
ram palco para shows.

Foi aí que um grande desportista, que 
atuou em várias modalidades teve uma 
grande ideia!  Estou falando do Dr. Pedro 
Santos (Pedrão 70), médico, apaixonado 
pelo esporte, com sua humildade diz: “va-
mos construir um estádio municipal bem 
maior que os demais, de modo que o futebol 
de Montes Claros não desfalecer”! 

Vieram os projetos e as negociações 
das áreas, que na ocasião avançaram muito, 
mas, com o término do mandato – lembro-
-me bem! O “Dr. Pedrão 70 não conseguiu 
realizar o seu sonho – que era também o so-
nho de todos diretores e atletas da época.

A pedra fundamental do Mocão foi lan-
çada em meados de 1971, mandato do Dr. 
Pedro Santos, durante o evento, entre as 
autoridades presentes estavam o diretor da 
CBF, os militares Heleno de Barros Nunes e 
do Cel. José Guilherme. 

Pois bem! Seis anos depois, o prefeito 
Sr. Toninho Rebello retomou a ideia – con-
tratou uma empresa para o novo projeto do 
estádio Mocão, o Engº foi o Hélio (não lem-
bro o sobrenome) – este acompanhado dos 
engenheiros da administração. 

A área do Mocão de 45.000m³ foi nego-
ciada com a família de José Magalhães da 
tradicional família Delfino Magalhães. Na 
época a negociação da área foi a mais afável 
possível: 80% foi doada pelo o Magalhães e 
20% negociados em suaves prestações. 

Pinheiro

VENHA CONHECER
A NOSSA LINHA DE
PORTAS, JANELAS,

ASSOALHOS, FORROS
E DECKS DE MADEIRA

Av. João XXIII, 795 - Edgar Pereira
Montes Claros - MG | 38 3221-7644

w w w . m a d e i r a p i n h e i r o . c o m . b r

Este estádio já “consumiu” mais de 4 
milhões e não terminou nem mesmo a Vila 
Olímpica prevista, parte da sua verba foi 
desviada para a construção de um estádio 
varzeano no Bairro Sumaré.

Agora, mais de “meio século” a Prefeitura 
de Montes Claros divulga o processo licitatório 
do projeto do Estádio Mocão que terá a capa-
cidade de 20.000 lugares nas arquibancadas 
em concreto armado, um novo avanço para o 
esporte de Montes Claros, principalmente se 
anexarem ao estádio uma pequena Vila Olím-
pica (Moquinho). – O “moquinho” nos anos 
pretéritos consumiu um milhão e quinhentos 
mil reais... as ferragens(...)

Acreditamos que o sonho do Dr. Pedro 
Santos (Pedrão 70) se realize. A família do 
Pedrão 70 – especialmente o seu filho senti-
rá honrada se o estádio levar o nome de um 
dos maiores atleta que Montes Claros – “Es-
tádio Desportista Pedro Santos” 

O carismático Dr. Pedro Santos formado 
em medicina no Rio de Janeiro foi jogador 
de futebol – basquete e atletismo.

- Esperamos que desta vez o Mocão saia 
do papel (projeto).

Resumindo: O idealizador do Estádio Mu-
nicipal (Mocão) foi o Dr. Pedrão 70” – um vi-
sionário!

XIII – III – XXIV

 
JOSÉ PONCIANO NETO é Escritor
– Historiador membro  da Academia

Maçônica de Letras do Norte de Minas – 
AMALENM e do Instituto Histórico e
Geográfico de Montes Claros - IHGMC
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